

生徒会執行部より小学生のみなさんへ②

3 小学生のみなさんへメッセージ

○青柳中は先輩も先生も優しく面白いので、心配しなくても大丈夫です！入学してすぐには中学校生活に慣れることは難しいかもしれませんが、少したったら、新しい友達もできて新しい環境にもなじめるようになります（ちなみに僕も入学当初は全然慣れませんでした（笑））。4月から始まる新生活、みなさん、楽しみにしててください！



○青柳中学校には楽しい行事がたくさんあり、本当に3年間通ってもあきない最高の学校なので安心して入学してきてください。

○私が中学生になったばかりの頃は、中学校の勉強についていけるのだろうかと不安がありました。中学校の先生方が勉強をサポートしてくれ、今では苦手だった教科が先生のおかげで得意になりました。新しく中学生になる皆さんも何かと不安はあると思いますが、仲間ができて助け合いながらやれば大丈夫です！

○中学校は小学校とは違って、勉強が大変になり、テストもあるけど、部活や、行事はとても楽しいので楽しみにしててください。行事になるとみんな一致団結し、全力で取り組みます。小学校と変わって大変になるかもしれませんが、楽しみにしててください。



○小学校のイメージが染みついていると思うので中学校に入ったら驚く点かなり多いと思います。僕の経験ですが、中学校に行っているとほぼ毎日新しい発見がありました。なので、ずっとワクワクしていました。

○中学校は小学校と違って、勉強など大変なことがたくさんあります。それに部活動と勉強の両立はもっと大変です。でも3年間部活動を続けるということは、技術的にも人としても成長することができます。勉強面は、テスト前などに一気に勉強するのは大変なので、毎日コツコツと、計画的にすることが大切だと思います。

○私が中学生になったばかりの頃は、中学校の勉強についていけるのだろうかと不安がありました。中学校の先生方が勉強をサポートしてくれ、今では苦手だった教科が先生のおかげで得意になりました。

○中学生になるのは不安なこともあると思いますが、小学校とは違う中学校ならではの良さがたくさんあり、とても楽しいところです。部活動は体験も出来るので自分の好きな部活を見つけ、ぜひ入ってみてください。青柳中には優しい先生、優しい先輩がたくさんいるので困った時や分からないことがあった時は頼ってください！

